

8. SLG-Werkleitertagung mit neuem Teilnehmerrekord



Interessiert folgten die Zuhörer den zahlreichen praxisnahen Fachvorträgen. Foto: SLG

Erkrath, Februar 2016. Am 28. und 29. Januar 2016 fand die 8. SLG-Werkleitertagung bei der Masa GmbH in Andernach statt. Mit mehr als 110 Teilnehmern aus den Mitgliedsunternehmen des Betonverbands Straße, Landschaft, Garten e. V. (SLG) konnte die Resonanz der bisher am besten besuchten Tagung aus dem Jahr 2014 nochmals deutlich übertroffen werden. Ausschlaggebend dafür waren nach Überzeugung des Veranstalters die praxisnahen Vortragsthemen und die Wahl des Kooperationspartners Masa GmbH.

Zu Beginn der zweitägigen Vortragsveranstaltung begrüßten Hartmut Schramm, Obmann des SLG AA Produktionstechnik, und Frank Reschke, Gesamtvertriebsleiter und Mitglied der Geschäftsführung der gastgebenden Masa GmbH, die Teilnehmer aus insgesamt 39 SLG-Mitgliedsunternehmen.

Den Auftaktvortrag hielt Dr. Klaus Gregor, Vorsitzender Richter am Landgericht Würzburg a. D., zum Thema Rechtliche Verantwortung der Führungskräfte im Arbeitsschutz. Er zog die Anwesenden durch einen pointierten Vortrag mit Sachkunde, Erfahrung und Anschaulichkeit in seinen Bann. In zwei weiteren Vorträgen stellten zunächst Stefan Koch und Rossano El Ghali von der Cyklop GmbH aus Köln die Möglichkeiten der Transportgutsicherung durch PET-Bänder vor und Uwe Rahn von der R&W Industrieautomation GmbH aus Hachenburg demonstrierte im Anschluss Verfahren für Inline Qualitätskontrollen mit Steinhöhenmessung und Brettverwiegung. Eine Live-Vorführung der automatisierten Messung mit Laserentfernungssensoren und einer Darstellung der verschiedenen Auswertemöglichkeiten veranschaulichte die Arbeitsweise dieses Messsystems.

Der Vortragsteil des ersten Tages wurde abgerundet durch die Vorstellung des vom SLG AA Produktionstechnik erarbeiteten internen Merkblattes für Betonsteinformen. Simeon Metz, von der Rinn Beton- und Naturstein GmbH & Co. KG aus Heuchelheim, informierte über die Inhalte dieses neuen SLG-Merkblattes. Es soll im Laufe dieses Jahres allen Mitgliedern zur Verfügung gestellt werden und behandelt Themen wie Mindeststandards, Hinweise zur Bestellung und für die technische Abklärung, Wareneingangskontrolle, Kennzeichnung und sicheres Handling. Im Anschluss an die Vorträge bescherte die Firma Masa den Teilnehmern einen sehr unterhaltsamen Abend in der Vulkan-Brauerei Mendig mit vorangegangenen Führungen durch den Felsenkeller im alten Basaltgewölbe und die „Gläserne Brauerei“.

Der zweite Tag stand mit vier Referenten der Firma Masa ganz im Zeichen der Maschinentchnik. Zu Beginn stellten Michael Dolon und Markus Feix die Energieeffizienz in den Vordergrund und zeigten Ansätze, wie durch moderne Motorentechnologie und Pumpentechnik sowie intelligente Anlagenkonzepte die Energieeffizienz gesteigert werden kann. Im letzten Vortrag spannten Karl-Josef Hauröder und Edgar Schmitz den Bogen über die gesamte Betonsteinfertigung und stellten die technischen Innovationen der Masa GmbH vor. Beide Vorträge wurden durch die abschließende Werksbesichtigung mit einem vielfältigen Informations- und Demonstrationsangebot ergänzt.

„Besonderer Dank gilt der Masa GmbH, die als Gastgeber nicht nur das Vortragsprogramm bereichert hat, sondern mit der Abendgestaltung sowie der Werksbesichtigung der Werkleitertagung einen würdigen und fachlich hochwertigen Rahmen gab.“, resümiert Dipl.-Ing. Dietmar Ulonska, Geschäftsführer des Betonverband Straße, Landschaft, Garten e.V.

Über den Betonverband SLG

Als selbstständige und unabhängige Interessenvertretung der Hersteller von Betonprodukten für den Straßen-, Landschafts- und Gartenbau ist der 1997 gegründete Betonverband SLG die zentrale Anlaufstelle für alle Bauweisen mit Betonsteinen im Straßen- und Galabau.

Eingebunden in zahlreiche Organisationen, die mit Interessenvertretung und Erstellung von Technischen Regeln für Produkte und Bauweisen befasst sind, bestimmt der Betonverband SLG die Entwicklung mit. Planer, Ausschreibende, Bauunternehmen, Sachverständige und Bauherren profitieren bei ihrer täglichen Arbeit von seiner Expertise. Eines der Kernziele des Betonverbands SLG ist die fachgerechte Erstellung von Pflasterbauweisen aus Betonsteinen. Aus diesem Grunde engagiert sich der Bonner Fachverband auch im Verein „Qualitätssicherung Pflasterbauarbeiten“.

Ansprechpartner für die Medien:

Holger Kotzan

InformationsZentrum Beton

Steinhof 39

40699 Erkrath

holger.kotzan@beton.org

Tel. 0211 28048-306